



Marseille, le 02 janvier 2017



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Forte concentration de la population dans les principales communes

Entre 2009 et 2014, la région a gagné de la population à un rythme de 0,4 % par an, un rythme un peu inférieur à la moyenne nationale. Les 25 communes les plus peuplées concentrent la moitié de la population régionale. Toutefois, leur poids dans la région a diminué au cours des cinquante dernières années. La croissance démographique est nettement plus faible dans les plus grandes villes qu'à leur périphérie.

Nicolas Chauvot, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :

[Insee Flash Paca n° 33, janvier 2017](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant

Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11

Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr